



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

Actualización situación R.D.Congo - 26ENE.2025 - 18:00 H

Al momento, el despliegue del Batallón “Uruguay IV” se compone de una Compañía en la localidad de Rusayo, una en la RVA (Base Logística de ONU donde se encuentran civiles) y el resto del componente en la Base “Siempre Presente” en Goma.

Tras los enfrentamientos vespertinos entre fuerzas atacantes y las FARDC (Fuerzas Armadas de la R.D.Congo), algunos militares congoleños deponen sus armas. Más de un centenar de militares de las FARDC se encuentran a resguardo en las instalaciones de la base “Siempre Presente” aguardando el proceso de DDR (Desarme, Desmovilización y Reintegración).

Asimismo, en Rusayo hay civiles rodeando la base, bajo la protección de los efectivos uruguayos y se brindan primeros auxilios a personas heridas.

Respecto al estado de salud del Sgto. Adrián Fernández, se aguarda nueva intervención quirúrgica de otorrinolaringología, ortopedia y cirugía plástica. Permanece en estado crítico, pero estable.

Montevideo, 26 de enero de 2025